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EN GIRA DE TRABAJO PIE A TIERRA, RAYMUNDO MARTÍNEZ INICIA 

REHABILITACIÓN DE ISIDRO FABELA Y DE DOS CALLES MÁS EN DELEGACIONES 

DE TOLUCA 

 

 Se pavimentarán 90 mil metros cuadrados de esa importante vialidad 

 Después de más de 40 años de espera, rehabilitará la calle Camino Viejo a 
Metepec, en San Felipe Tlalmimilolpan 

 Se mejorará la calle Jesús González Ortega, en la delegación Independencia 

 El Alcalde ratificó su compromiso de acabar con los baches de la ciudad 
 

Toluca, Estado de México, 31 de marzo de 2023.- En una gira de trabajo Pie a Tierra, el 

Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, dio el banderazo de inicio a 

tres obras de alto impacto: la pavimentación con mezcla asfáltica de 90 mil metros 

cuadrados de la avenida Isidro Fabela, así como de la calle Camino Viejo a Metepec, en 

San Felipe Tlalmimilolpan, y de la calle Jesús González Ortega, en la delegación 

Independencia. 

 

El Alcalde puntualizó que la avenida Isidro Fabela, al ser una de las vialidades más 

importantes de la ciudad, era un tema de urgente intervención y el cumplimiento de un 

compromiso; además, recordó que se están realizando más de 40 obras de alto impacto, 

que están planeadas para el bienestar de las toluqueñas y toluqueños así como de los 

visitantes de la capital mexiquense pues, dijo, Toluca es el corazón del Estado de México. 

 

En cumplimiento a su compromiso de que por cada obra que se hace en el Centro Histórico 

se hacen 15 en las comunidades, Martínez Carbajal visitó San Felipe Tlalmimilolpan donde, 

después de más de 40 años en pésimas condiciones, se comenzará los trabajos de 

rehabilitación de una de las calles más importantes de la zona, con lo que se mejorará la 

movilidad, se elevará la calidad de vida de la población y se logrará una transformación a 

largo plazo.  

  

De igual forma, el Alcalde dio el banderazo de inicio de la rehabilitación con mezcla asfáltica 

de la calle Jesús González Ortega, en la delegación Independencia, dónde ratificó su 

compromiso de acabar con los baches de la ciudad pues, en respuesta de una de las 

peticiones más sentidas de la ciudadanía, se está utilizando tecnología de la más alta 

calidad con una técnica neozelandesa, por lo que adelantó que a partir de la próxima 

semana arrancará el Tren de Bacheo.  

 

Las autoridades auxiliares de las delegaciones beneficiarias coincidieron en que, después 

de años de espera, una administración dio respuesta a sus solicitudes con lo que se eleva 

la calidad de vida de la población y, principalmente, de las futuras generaciones, con lo que, 

sin duda, Toluca se llenará de vida y se convertirá en la Ciudad Faro y en un referente a 

nivel estatal y nacional. 
 


